

Pj Bupati Aceh Besar Apresiasi Media Visit Sharing Session PT SBA

Category: Aceh, News

written by Maulya | 05/12/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto menyampaikan apresiasi kepada PT Solusi Bangun Andalas (SBA) atas prakarsa menggelar acara Media Visit Sharing Session dengan tema ‘Pengelolaan [Tambang](#) dan Implementasi Good Mining Practice: Tambang untuk Semua’. Acara ini diharapkan menjadi wadah untuk mempererat hubungan silaturahmi, komunikasi, dan diskusi antara perusahaan, pemangku kepentingan, serta masyarakat.

“Melalui kegiatan ini, kita bersama-sama berupaya mewujudkan praktik penambangan yang baik (good mining practice) demi menjaga kelestarian lingkungan. Acara ini juga menjadi sarana

penyampaian informasi dan masukan terkait pengelolaan tambang yang lebih transparan dan berkelanjutan,” ujar Pj Bupati dalam sambutannya pada Quarry Day 2024 di PT. SBA, Kecamatan Lhoknga, Aceh Besar, Kamis (5/12/2024).

Beliau menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten Aceh Besar mendukung penuh kegiatan positif seperti ini, terlebih karena rangkaian acara Quarry Day 2024 yang dilaksanakan PT SBA mencerminkan komitmen perusahaan terhadap pelestarian lingkungan.

“Kami memberikan apresiasi atas dedikasi PT SBA yang secara konsisten membangun kolaborasi dan koordinasi dengan berbagai pemangku kepentingan. Ini adalah langkah penting untuk mempererat sinergi dan memastikan Pj Bupati Aceh Besar Apresiasi Media Visit Sharing Session PT SBA.

Iswanto juga berterima kasih kepada PT SBA yang terus memberikan kontribusi nyata bagi pembangunan di Kabupaten Aceh Besar.

“Semoga komunikasi yang terjalin semakin baik, sehingga program-program pemberdayaan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat sekitar area perusahaan maupun masyarakat luas,” tutupnya.

Pj Bupati berharap melalui komunikasi yang terjalin, program pemberdayaan masyarakat dapat berjalan transparan dan memberikan manfaat yang luas bagi masyarakat di sekitar wilayah tambang dan Aceh Besar secara umum.

Sementara itu, Plt. General Manager PT SBA, Muhammad Rajuni, menyampaikan bahwa Quarry Day 2024 merupakan wujud nyata komitmen perusahaan untuk meningkatkan kesadaran lingkungan dan menerapkan good mining practice.

“Kegiatan ini kami harapkan dapat menjadi ruang berbagi pengalaman, meningkatkan transparansi, serta memperkuat hubungan baik antara perusahaan, masyarakat, dan pemangku

kepentingan lainnya. Kami percaya bahwa tambang yang dikelola dengan baik tidak hanya menghasilkan manfaat ekonomi, tetapi juga memberikan dampak positif bagi lingkungan dan masyarakat sekitar,” pungkas Muhammad Rajuni.

Acara Media Visit Sharing Session ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah, masyarakat, serta praktisi industri. Sebagai bagian dari rangkaian Quarry Day 2024, kegiatan ini juga mencakup diskusi mendalam terkait keberlanjutan dan pelestarian lingkungan di area tambang.

Acara ini merupakan bagian dari komitmen PT SBA untuk meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan dan keberlanjutan di sektor pertambangan.